
Anno I - Numero 135 redazione@a4quotidiano.it Edizione del 31/05/2025

LO HA DECISO LA CORTE D'ASSISE DI LANCIANO

Omicidio D'Addario:
Flavio Meo condannato a

22 anni di carcere
Il pm aveva chiesto 30 anni di reclusione mentre la parte civile l'ergastolo

«Vogliamo i bus
elettrici sulla strada
parco»: vola la
raccolta firme
Luigi Di Fonzo
PESCARA - Più di 1.500 firme sono state
raccolte in poco più di 24 ore da cittadini
che chiedono il ripristino dei
collegamenti tra Pescara e Montesilvano
lungo la Strada Parco con gli autobus
elettrici della Tua. È quanto registrato
sulla piattaforma Change.org su
iniziativa di alcuni cittadini che, dopo la
sospensiva ordinata dal TAR di Pescara
confermata subito dopo dal Consiglio di
Stato- chiedono alle istituzioni «il
ripristino immediato della linea elettrica
V1 sulla Strada Parco. Un servizio
pubblico che deve rispondere
all'interesse collettivo e non alle
pressioni di una minoranza che agisce
solo per il proprio interesse». Non c'è da
stupirsi per il successo di questa
petizione, visto che fino a martedì scorso
più di 5.000 persone al giorno
utilizzavano la linea verde che collega la
stazione di Pescara alla zona dei Grandi
Alberghi di Montesilvano (Porto Allegro e
Pala Dean Martin). Sulla sospensiva
richiesta dal Comitato cittadino Strada
Parco si erano espressi anche i
consiglieri di minoranza, i quali avevano
invitato il sindaco di Pescara, Carlo
Masci, e il sindaco di Montesilvano,
Ottavio De Martinis, a provvedere
immediatamente alla messa in sicurezza
di piste ciclabili, marciapiedi per pedoni
e pensiline, oltre a eliminare le barriere
architettoniche ancora esistenti, per
eliminare una pericolosità presente sia
con i bus elettrici sia con la futuribile
filovia. Il sindaco Masci si è detto pronto
a ripristinare addirittura la viabilità
lungo la Strada Parco, visto che
comunque d'estate lunghi tratti di essa -
in assenza della filovia - vengono
utilizzati per il parcheggio dei bagnanti.
A sostenere che l'amministrazione
comunale di Pescara e la società di
trasporto Tua possono andare avanti con
il progetto dei bus elettrici - a condizione
che si facciano lavori sulle accessibilità -
c'è l'architetto Giuseppe Di Giampietro,
esperto di mobilità e direttore del sito di
informazione Webstrade.it. In relazione
alla mancanza di collaudo da parte
dell'Agenzia nazionale per la sicurezza
delle ferrovie e delle infrastrutture
stradali e autostradali (ANSFISA),
osserva: «Il collaudo ANSFISA si fa per le
infrastrutture di rete fissa, per garantire
che rispondano a standard
internazionali. Tranvie, ferrovie, anche f
ilovie, ma relativamente alla parte
tecnica, alla sicurezza dell'infrastruttura
e delle fermate, non alla gestione...
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LANCIANO - La Corte d'Assise di
Lanciano ha condannato a 22 anni di
reclusione Flavio Meo, 61 anni,
disoccupato di Palmoli (Chieti), accusato
di omicidio aggravato da rapina nei
confronti della sarta Carolina D'Addario,
84 anni, uccisa con una coltellata nella
sua abitazione di Gissi il 23 dicembre
2023. Il PM Vincenzo Chirico aveva
chiesto 30 anni di reclusione, mentre la

parte civile, in rappresentanza dei
familiari della vittima, chiedeva
l'ergastolo. Secondo la ricostruzione degli
investigatori, Meo era in cerca di soldi e si
era portato un coltello lungo 22
centimetri per spaventare l'anziana, ma la
situazione ha preso una piega violenta,
con la donna che ha reagito ed è stata
colpita da una...

Carceri: siglato accordo tra il Garante dei
detenuti, Aiga Abruzzo e Onac

Un protocollo d'intesa, rinnovato rispetto al precedente (Colabianchi a pag.9)

Tommaso Cotellessa segue a pagina 18

Bilancio positivo per l'11° edizione della
Stracittadina L’Aquila: «Vince lo sport»
L' Aquila ha corso insieme e, ancora una
volta, ha vinto lo sport in occasione
dell'undicesima edizione della
Stracittadina Città di L'Aquila-Trofeo
Gaetano Rosa. Imponente lo sforzo
organizzativo messo in campo
dall'Atletica Abruzzo L'Aquila, in
collaborazione con l'amministrazione
comunale e il main sponsor Dai Energia,
per una manifestazione ormai a regime e
riconosciuta da ben tre circuiti podistici
abruzzesi: Corri Master Fidal,
Corrilabruzzo Uisp e Corri Marsica Uisp.
La Stracittadina è cresciuta notevolmente

non solo nei numeri della gara
competitiva, ma anche nella
partecipazione degli allievi della Scuola
Sovrintendenti della Guardia di Finanza,
che hanno avuto una propria
competizione sui 5 chilometri con
annessa premiazione. Per il quarto anno
consecutivo, è stato riproposto il
campionato riservato agli iscritti
all'Ordine degli Ingegneri. La gara ha
preso u cialmente il via dal piazzale della
Basilica di Collemaggio su un percorso
composto da due giri di 5...

SANITA'
Il Collegio sindacale
boccia il bilancio di
esercizio '24 della Asl 1
Martina Colabianchi
Proprio alla vigilia della scadenza
dell'incarico, già prorogato una
volta, del manager della ASL 1
Ferdinando Romano, arriva la
bocciatura da parte del Collegio
sindacale al bilancio di esercizio
2024 dell'azienda sanitaria della
Provincia dell'Aquila. Nel
documento si legge che il bilancio
"non fornisce una
rappresentazione veritiera e
corretta della situazione
patrimoniale e finanziaria, del
risultato economico e dei flussi di
cassa" dell'azienda e che, quindi,
non ci sarebbero garanzie sulla
continuità aziendale, definita dal
collegio "un presupposto cardine
per la predisposizione del bilancio".
Un duro colpo per la ASL aquilana,
che in questo momento si trova
anche senza direttore sanitario
dopo la scomparsa improvvisa di
Alfonso Mascitelli. E mentre si
parla di una possibile proroga
dell'incarico per Romano, la
bocciatura del bilancio di esercizio
rappresenta per il PD un'"ennesima
stroncatura per il management
della ASL della Provincia
dell'Aquila". "Non bastassero le
lunghissime liste d'attesa, con le
cittadine e i cittadini della nostra
provincia costretti a farsi curare
altrove o...
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SPORT
Pescara ospita i
Campionati nazionali
di nuoto artistico
Virginia Chiavaroli

Al via la XX edizione dei
Campionati Nazionali di Nuoto
Artistico, un appuntamento
organizzato dalla UISP, Unione
Italiana Sport per Tutti, con la
partecipazione di 1.350 atleti per
un totale di 50 società in
rappresentanza di dieci regioni.
Una quattro giorni, dal 30 maggio
al 2 giugno, alle Naiadi di Pescara,
con gare per tutte le categorie. Così
il presidente nazionale di UISP,
Tiziano Pesce: «Un momento
importante per la nostra
associazione, per il settore nuoto
che coniuga sport e turismo in
questa splendida città, in questa
splendida regione, e quindi il
ringraziamento più sentito va
proprio ai padroni di casa: al
Comune di Pescara e alla Regione
Abruzzo che sostengono questa
manifestazione. Un’organizzazione
sicuramente imponente, oltre 30
sono i volontari...
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